

GRUPO DE TRABAJO SOBRE EL USO DEL CUADERNO DIGITAL POR SÉNECA

COMENTARIOS POSITIVOS

- 1.- El cuaderno es práctico para consulta de los padres de alumnos y también para el profesorado, pues así tiene una visión global de lo trabajado al trimestre.
- 2.-Es un buen instrumento pedagógico, al día en las nuevas tecnologías.
- 3.- Permite desglosar los distintos criterios de evaluación en ítems evaluables, adjudicándoles un porcentaje.

COMENTARIOS NEGATIVOS

- 1.-No está asociado al modelo de evaluación actual.